

## Cooperacion

Escrito por  
Martes, 06 de Diciembre de 2005 00:00

---



Un sitio web interesante es responsabilidad de todos.

Como podrán verificar , las opiniones con respecto al sitio son muy variadas , por tal motivo he incorporado una nueva encuesta con el propósito que nos ayuden a determinar cuales son los aspectos que deben ser mejorados.



Si bien la cantidad de usuarios que se han inscrito es interesante para una empresa como la nuestra en un rubro tan especifico , no he recibido ningún comentario , tampoco nadie se ha atrevido a publicar una noticia o enviar un link que quiera compartir con otros, opciones que están disponibles para los usuarios registrados... Estoy desconcertado , como nadie coopera?

Es posible que no estemos preparados para una comunidad? ... Imagínense lo que pasaría si al sitio le incorporamos un foro , para discutir ideas....

Nadie opinaría?

No será una característica de nuestra personalidad?

Es muy complejo el tema o no tenemos tiempo?

Por favor envíenme sus comentarios , en realidad los espero.... Vean nuestra sección Contactos.

Saludos.

Pablo.